

Umzug ins Eigenheim

Die erste Etappe ist geschafft!

Â

Anfang Februar sind wir von der unteren Wohnung in den nun kernsanierten oberen Teil des Hauses eingezogen. Es ist genau nach unserem Geschmack wohnlich, gemütlich, natürlich geworden. Die Miete hat sich mehr als gelohnt! Nun heißt es noch durchhalten und dran bleiben an der Renovierung der zukünftigen 'Großeltern-Residenz'.

Zwischen den vielen Arbeitsstunden hält uns Colin schmunzelnd bei Laune und auf Trab:

Guten Morgen!!! Wie, ihr wollt ausschlafen ???

Â

Â

Mein Schnulli, dein Schnulli, unser Schnulli ???

Â

Â

Â Let it rock !

Â

Â

Allen Narren wünschen wir einen freudigen Endspurt in der Fasnachtszeit!

Eure Andrea & Rainer mit Colin

14. Februar 2010